
 

 

Conseil d’établissement de l’école Saint-Émile 

Procès-verbal rédigé par Cécile Rémond 
15 mai 2023 
Rencontre Teams 

Personnes présentes: 
 
Alexandra Fioriello, présidente 
Amina Amokrane, technicienne du service de garde 
Cécile Rémond, parent  
Lyne Tanguay, enseignante titulaire au préscolaire 
Manon Lalancette, enseignante titulaire 2e cycle 
Marie-Pierre Lafortune, représentante de l’OPP 
Paméla Quezada-Escobar, parent 
Patrick Lemay, parent 
Pauline Dunet, parent 
Véronique Marquis, directrice  
Yolande Maheux, enseignante titulaire 2e cycle 

Point(s) Résumé Suivi 

1. Ouverture de l'assemblée 
1.1. Présence et quorum 

 

La présidente constate le quorum et ouvre la séance 
à 17h50. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du 
jour 

La présidente débute la lecture de l’ordre du jour. 
 
Adoption de l’ordre du jour : 
Proposé par : Paméla Quezada-Escobar 
Appuyé par : Patrick Lemay 
Adopté. 

 



 

 

3. Adoption du procès-verbal du 17 
avril 2023 

Aucune modification n’est apportée au procès-verbal 
de la rencontre du 17 avril 2023 
 
Adoption du procès-verbal : 
Proposé par : Patrick Lemay 
Appuyé par : Yolande Maheux 
Adopté 

 

4. Questions du public Retour sur le dernier dîner-pizza organisé à l’école. 
Une certaine confusion a été notée, notamment 
quant aux rôles et responsabilités de chacun et 
chacune. 
 
Point positif à souligner : la plateforme de paiement 
fonctionne bien.  

Il est suggéré de créer une banque de 
parents bénévoles pour les différents 
événements organisés par l’école 
afin de ne pas être pris au dépourvu.  

5. Mot de la présidente Aucune information transmise par la présidente 
hormis le fait qu’elle se réjouit de notre présence à 
toutes et à tous. 

 

6. Information du service de garde 
6.1. Informations générales 
6.2. Journées pédagogiques 2023-

2024 

Le coût du transport scolaire a explosé. Il devient 
coûteux d’organiser des sorties nécessitant un bus 
scolaire. Afin d’alléger les coûts, il faudra organiser 
des sorties et des activités à proximité de l’école. 
Néanmoins, Amina cherche tout de même à offrir des 
sorties à l’extérieure de la ville, notamment car c’est 
parfois la seule occasion pour certains élèves de faire 
ce type de sortie (ex. : sortie aux pommes).  
 
La direction  souligne qu’Amina ne sera pas en poste 
à Saint-Émile l’an prochain et la remercie 
chaleureusement pour son excellent travail à l’école 
Saint-Émile depuis son arrivée. 

 

7. Informations de l’OPP   



 

 

7.1. Informations générales 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7.2. Campagne de financement 

L’OPP est satisfait de la plateforme de paiement.  
Côté activités :  

- un pique-nique aura lieu dans la cour de 
l’école Saint-Émile le 21 juin.  

- La cour verte : une corvée de ramassage de 
feuille a eu lieu dernièrement et les semences 
seront plantées prochainement. 

 
Bonne nouvelle : le café Impérial a été racheté. Le 
café « La Germaine » va ouvrir sous peu. L’équipe est 
ouverte à collaborer avec l’école.  
 
Une nouvelle campagne de financement aura lieu 
prochainement.  

Question : à qui l’entretien de la cour 
incombe-t-il? Normalement, cette 
tâche dépend des concierges.  
 
Suggestion : Ça pourrait être un 
projet écologique au sein de l’école. 
Idéalement lors d’une journée 
pédagogique 
 

8. Points de la direction 
8.1. Des nouvelles de l’école 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8.2. Sorties éducatives 
 

Les travaux avancent bien et en sont au stade des 
finitions. 
La date du déménagement est fixée au 7 août et aux 
jours qui suivent. Les enseignants ont déjà reçu les 
boîtes de déménagement. 
 
Beaucoup d’inscriptions au préscolaire. Les classes 
sont en dépassement en maternelle et de enfants 
devront être orientés vers d’autres écoles. 
 
Un concierge a été embauché. 
 
Les services actuellement offerts seront reconduits à 
la prochaine rentrée. 
 
Pas de sortie à approuver. 
 

 



 

 

8.3. Calendrier scolaire 2023-2024 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8.4. Règle de conduite – Code de 
vie  

 
 
 
 
 
 
 

Calendrier scolaire et listes de fournitures scolaires 
restent à finaliser pour le CÉ de juin. 
 
Idéalement, en raison du déménagement, il faudrait 
qu’il n’y ait pas de journée pédagogique lors des trois 
premières journées d’école. 
La direction va faire une demande pour obtenir une 
journée zéro le 28 août et informera le CÉ à cet égard. 
Une journée zéro est déjà planifiée le 22 juin pour 
permettre aux enseignants de finaliser leur 
déménagement. 
 
Résolution du CE concernant les journées des 24 et 25 
août 2023 
Il est résolu de ne pas offrir de service de garde lors 
des 24 et 25 août 2023.  
Proposé par : Paméla Quezada-Escobar 
Appuyé par : Patrick Lemay 
 
 
 
 
Quelques ajouts ont été apportés. Notamment en ce 
qui concerne les retards 
Ajout du baromètre vestimentaire. 
 
Adoption du code de vie : 
Proposé par : Patrick Lemay  
Appuyé par : Paméla Quezada-Escobar 
Adopté. 
 



 

 

8.5. Projet éducatif (information) 
 
 
 

8.6. Suivi budget 2022-2023 
 
 

8.6.1.  Dépenses du budget du 
CÉ  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

8.7. PEVR 3e consultation  
 
 

8.8. Entrée progressive au 
préscolaire 

 
 
 
 
 
 
 
 

Une orientation : le français et deux objectifs : 
écriture ET lecture.  
« Lecture » a été ajoutée. 
 
Le budget sera adopté lors de la prochaine rencontre. 
Amina a réussi à diminuer le déficit du service de 
garde. 
 
Un montant de 400$ à dépenser lors du dernier CÉ 
Résolution : 
Il est résolu que le montant de 400$ soit dépensé lors 
du dernier CÉ qui se tiendra en présentiel pour l’achat 
d’un souper lors de la dernière rencontre qui se 
tiendra en présentiel. 
Proposé par : Paméla Quezada-Escobar 
Appuyé par : Patrick Lemay 
Adopté. 
 
Pas de consultation. 
 
 
Les modalités ont été discutées au sein de l’équipe. 
3 jours de rentrée progressive : 

- 1er jour : tout le monde pendant 1h 
- 2e jour : demi-groupe pendant 1h 
- 3e jour : tous les élèves pendant 2h 

 
Proposé par : Paméla Quezada-Escobar 
Appuyé par : Patrick Lemay 
Adopté. 
 



 

 

8.9. Détermination des critères de 
sélection d’une direction 
d’établissement 

Ce point sera vu lors du prochain CÉ. 

9. Points des enseignants - La chorale : gros succès 
- Beaucoup de révision 
- Travailler la bienveillance 
- Faire une grosse sortie de fin d’année (parc, 

jeux d’eau, etc.) 

 

10. Information du Comité de parents Les représentants de l’école n’ont pu assister à la 
rencontre. 

 

11. Varia   

12. Levée de la séance La séance est levée à 19h17  

 

 


